

DEPORTES

«La Roja» terminó el año entre las cuatro mejores selecciones del mundo

El Ciudadano · 22 de diciembre de 2016



Es la mejor clasificación de un equipo chileno en la historia de este listado y que supera la quinta posición que consiguió en 2015 tras ganar la Copa América. Esta vez, el título en la Copa Centenario y los buenos resultados hicieron que «La Roja» se mantenga en lo más alto del listado oficial mundial de selecciones.

Argentina cerrará 2016 como líder del ranking mundial de la FIFA, en la que Brasil ocupa el segundo lugar, seguida de Alemania, con Francia en séptima posición.

El equipo que dirige Edgardo Bauza se instaló en el primer lugar el pasado abril al superar a Bélgica y en 2016 ganó diez de sus quince partidos, perdió tres y empató dos, cifras que la mantienen como líder aunque sea Francia el equipo que más puntos ganó en los últimos doce meses.

Los franceses ganaron trece de sus diecisiete partidos este año, empataron tres y solo perdieron el encuentro más importante de los últimos tiempos para ellos: la final de la Eurocopa del pasado verano jugada en Francia en la prórroga contra Portugal, que se apuntó así su primer título continental.

También Argentina se quedó a un paso de la Copa América Centenario al perder la final frente a Chile por penales.

Brasil y Alemania completan el podio de la tabla, con Chile en cuarta posición, seguida de Bélgica y Colombia, que precede a Francia.

Los tres últimos puestos del 'top 10' son para Portugal, Uruguay y España, que cierra el grupo de los diez primeros.

Clasificación FIFA de diciembre

1. Argentina 1634 Puntos

2. Brasil 1544

3. Alemania 1433

4. Chile 1404

5. Bélgica 1368

6. Colombia 1345

7. Francia 1305

8. Portugal 1229

9. Uruguay 1187

10. España 1166

11. Suiza 1129

12. Gales 1121

13. Inglaterra 1114

14. Croacia 1103
15. Polonia 1087
16. Italia 1083
17. Costa Rica 1041
18. México 1012
19. Perú 965
20. Ecuador 890
40. Paraguay 684
58. Panamá 584
59. Venezuela 581
75. Honduras 467
79. Guatemala 450
95. Bolivia 359
124. Nicaragua 262
128. R. Dominicana 242
137. El Salvador 216
144. Puerto Rico 194
151. Cuba 180

Fuente: El Ciudadano